



Pressemitteilung

16. November 2021

Soiree zu „Wiener Blut“

Landestheater gewährt erste kostenlose Einblicke in die Strauss-Operette am 18.11.2021

Das Landestheater Coburg lädt am Donnerstag, den 18. November 2021 um 18:00 Uhr zur Soiree der bald premierenden Operette „Wiener Blut“ von Johann Strauss ein. Am Donnerstagabend werden dem Publikum im Saal des Großen Hauses kostenlose Einblicke in die letzte Operette des großen Wiener Walzerkönigs präsentiert.

Auf die Coburger Bühne wird die junge Regisseurin Jasmin Sarah Zamani den beliebten und erfolgreichen Klassiker bringen, gemeinsam mit der freischaffenden Bühnen- und Kostümbildnerin Aylin Kaip. Freuen darf sich das Publikum auf eine Operette geschickt und ironisch inszeniert mit viel Humor und Tempo, vor dem Hintergrund des Wiener Kongresses:

Nachdem die Gräfin und temperamentvolle Wienerin Gabriele ihren braven Biedermann Graf Balduin von Zedlau sitzengelassen hat, mutiert der Gesandte des Kleinstaates Reuß-Greiz-Schleiz zum Don Juan: Er bandelt nicht nur mit der Tänzerin Cagliari, sondern auch mit Pepi Pleininger, der Freundin seines Dieners, an. Gabriele kehrt eifersüchtig zurück und der Graf hat alle Hände voll zu tun, seine Liebschaften auseinander- und voreinander geheim zu halten. Als auch noch sein Vorgesetzter Fürst Ypsheim-Gindelbach, der Premierminister von Reuß-Greiz-Schleiz, auftaucht, ist das Chaos perfekt ...

Für die Soiree am Donnerstagabend sind kostenlose Zählkarten erhältlich. Aufgrund der aktuellen Corona-Schutzmaßnahmen sind Vorstellungsbesuche am Landestheater Coburg nur mit 2G-Nachweis möglich. Das Tragen einer FFP2-Maske ist während des gesamten Aufenthalts im Theater erforderlich. Für Kinder unter 12 Jahren gelten weiterhin die gewohnten Sonderregelungen.

Kontakt zur Theaterkasse: 09561 89 89 89 / theaterkasse@landestheater.coburg.de
Öffnungszeiten: Di. – Fr. 10:00 - 16:00; Sa. 10:00 - 12:00